

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a annoncé les nominations suivantes qui prendront effet dans les prochains mois:

M. Ernest Adolphe Côté, d'Ottawa, solliciteur général adjoint du Canada, est nommé ambassadeur en Finlande. Il remplacera M. F.G. Hooton qui rentrera au Canada.

M. Jean Martial Côté, d'Ottawa, chef du protocole, ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur en Suisse. Il succédera à M. James Alan Roberts qui prendra sa retraite.

M. John Maurice Harrington, d'Ottawa, directeur des Affaires du Pacifique au ministère des Affaires extérieures, est nommé au poste de haut-commissaire à la Jamaïque. Il remplacera M. V.C. Moore qui retournera au Canada.

M. Thomas Paul Malone, d'Edmonton, commandant adjoint et représentant du ministère des Affaires extérieures au sein du personnel de direction du Collège de la Défense nationale à Kingston, est nommé au poste d'ambassadeur en Israël. Il remplacera M. C.E. McGaughey qui succédera à M. Malone au Collège de la Défense nationale.

M. James Joachim McCardle, d'Ottawa, présentement ambassadeur en Irlande, devient haut-commissaire du Canada en Australie et haut-commissaire au Fidji. Il succédera à M. A.R. Menzies dont la nomination au Conseil de l'Atlantique-Nord a déjà été annoncée.

M. Kenneth Douglas McIlwraith, d'Ottawa, directeur des Services de sécurité du ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur en Norvège. Il succédera à M. G.K. Grande qui rentrera au Canada.

M. David Chalmer Reece, de Winnipeg, participant actuellement au Programme de perfectionnement biculturel de la Fonction publique à Québec, est nommé au poste de haut-commissaire du Canada à la Trinité-et-Tobago, avec accréditation aux Barbades. Il remplacera M. G.A. Rau qui rentrera au Canada.

## SUBVENTIONS DU CONSEIL DES ARTS

Le Conseil des Arts du Canada annonce l'attribution de subventions d'une valeur globale de \$1,527,000 à six institutions artistiques de premier plan. D'autres subventions dans le domaine des arts seront annoncées au cours de l'année.

Le Ballet national du Canada (Toronto) reçoit \$600,000 pour sa saison 1972-73. Cette compagnie a inscrit à son programme une nouvelle oeuvre classique chorégraphiée par Rudolph Nureyev, qui y tiendra le premier rôle, avec comme partenaire, une danseuse du Ballet national. Une tournée de 25 semaines mettra ce spectacle à la portée d'un vaste public. Une somme de \$300,000 est accordée aux Grands ballets canadiens (Montréal) pour une saison compor-

tant des représentations à Montréal, Québec, Ottawa et Winnipeg.

Le Festival de Stratford reçoit \$435,000 pour sa saison 1972, dont le programme prévoit notamment la présentation de trois oeuvres canadiennes: *Mark*, pièce de Betty Jane Wylie; *Patria*, opéra de chambre de Murray Schafer; et une version anglaise de *La Guerre, Yes Sir!*, pièce de Roch Carrier.

La revue *Arts/Canada* (Toronto) obtient \$107,000 pour ses frais de publication en 1972-73. Cette revue consacrera des numéros spéciaux à l'art des provinces des Prairies, à la peinture du Québec et à l'art des Indiens du Canada.

Le Centre du théâtre canadien (Toronto), qui fournit des services et des informations aux gens de théâtre, obtient \$50,000 pour la poursuite de ses activités.

Une somme de \$35,000 est attribuée à l'Institut international de musique du Canada (Montréal) pour son concours international de violon, qui se déroulera à Montréal du 27 mai au 13 juin.

## POPULATION MASCULINE À LA BAISSÉ

La proportion d'hommes par rapport à l'ensemble de la population du Canada est descendue à 50.1 % en 1971, contre 50.2 % cinq ans plus tôt. Cette tendance à la baisse s'est manifestée dans toutes les provinces et tous les territoires, sauf en Nouvelle-Écosse et au Nouveau-Brunswick où le pourcentage d'hommes (50.3 %) est demeuré inchangé du recensement de 1966 à celui de 1971.

Le Yukon avait la plus forte proportion d'hommes en 1971, soit 53.9 %; cependant, il y a eu baisse par rapport à 1966 (54.3 %). Venaient ensuite les Territoires du Nord-Ouest avec 52.5 %, contre 54.2 % en 1966.

En 1971, le Québec avait le plus faible pourcentage d'hommes, soit 49.7 %, contre 49.9 % cinq ans plus tôt; le nombre d'hommes en Ontario a diminué de 50.0 % à 49.9 %. Ces deux provinces étaient les seules où l'élément féminin prédominait.

## VENTE DE POUDRE DE LAIT ÉCRÉMÉ AU MEXIQUE

Un accord sur la vente de 61 millions de livres de poudre de lait écrémé canadien évalué à 17 millions de dollars, a été conclu entre la Commission canadienne du lait (agence gouvernementale de soutien des prix des produits laitiers) et la Conasupo (agence chargée des achats du Gouvernement mexicain).

Un porte-parole de la Commission a déclaré que le volume de cette transaction représentait environ le tiers de la production de poudre de lait écrémé canadien disponible aux fins d'exportations, pour l'année 1972.